

Bessere Bezahlung von Erzieher*innen im Land Berlin

Die AfA-Reinickendorf möge beschließen:
Der AfA-Landesvorstand möge beschließen:
Der Landesparteitag möge beschließen:

Der Senat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass die Erzieher*innen der Kita-Eigenbetriebe im Land Berlin zeitnah in der gleichen Höhe vergütet werden wie die bei öffentlichen Trägern beschäftigten Erzieher*innen wie in den anderen Bundesländern, insbesondere im Land Brandenburg."

Begründung

Im Land Berlin können 3.000 Kitaplätze nicht besetzt werden, weil das Fachpersonal dafür fehlt. Viele Eltern erhalten deshalb trotz Rechtsanspruch keinen Kitaplatz. In allen anderen Bundesländern werden Erzieher*innen deutlich besser bezahlt, als in Berlin. Die Vergütung von Erzieher*innen in Berlin ist nicht mehr angemessen, die Aufgabenfülle hat deutlich zugenommen und von den Erzieher*innen wird immer mehr Bildungsarbeit erwartet. Sie übernehmen einen wichtigen Teil der frühkindlichen Bildung und legen den Grundstein für eine erfolgreiche Schullaufbahn. Der generelle Fachkräftemangel führt dazu, dass Berliner Erzieher*innen in andere Bundesländer, insbesondere Brandenburg, gehen, um dort zu den besseren Konditionen zu arbeiten. Hier ist ein Umsteuern durch den Senat dringend erforderlich.